

HANDBALL

Gerhard Rupp
Tel. 06271/5131



Die Abteilung Handball war im letzten halben Jahr recht aktiv. Neben dem laufenden Spielbetrieb, was bedeutet, daß fast jedes Wochenende ein Spieltag ist, wurden im November wieder die Handball-Ortsmeisterschaften durchgeführt. Trotz einer etwas geringeren Beteiligung als in den vergangenen Jahren wurden das reine Handballturnier und das Mitternachtsturnier wieder ein voller Erfolg. Wie auf dem Foto ersichtlich, waren die Spielerinnen der Damenmannschaft *schwer* im Einsatz.

Doch auch die Herren trugen ihren Teil zum Gelingen des Turniers bei.



Zur gemeinsamen Weihnachtsfeier der Damen- und Herrenmannschaft traf man sich am Nachmittag des 13. Dezember am Bahnhof in Neckarsteinach. Von dort aus ging es mit dem Zug nach Heidelberg. Nachdem sich die Gruppe aufgespalten und getrennt den Weihnachtsmarkt erkundet hatte, trafen sich alle wieder im Gasthaus "Zum Vetter" zum gemeinsamen Abendessen, bevor es mit dem letzten Zug vom Karlstor Richtung Neckarsteinach ging.

Für Ende Januar war ein gemeinsames "Schälrippchenessen" in Weißbach bei Strümpfelbrunn angesagt. Mit etwa 20 Personen fuhr man mit dem Pkw in den Odenwald, um dort bei Rippchen mit Kraut und Weizenbier einen gemütlichen und lustigen Abend zu verbringen.

Bis nach Mitternacht wurde der vom neuen Trainer der Herrenmannschaft ins Leben gerufene Ausflug ausgedehnt, bis es schließlich wieder Richtung Heimat ging.

Mit Rudi Weihrauch aus Eberbach wurde seit Dezember für die Herrenmannschaft ein neuer, engagierter Trainer gefunden. Die Trainingsbeteiligung hat seit dem stark zugenommen und auch neue Spieler konnten gewonnen werden. Mit diesem relativ jungen Team kann beruhigt der kommenden Runde entgegengesehen werden.

Die Damenmannschaft hat leider nicht so viel Glück. Durch den schwangerschaftsbedingten Ausfall von vier Spielerinnen muß die laufende Runde sehr dezimiert durchgezogen werden, was auch den derzeitigen Tabellenstand im letzten Drittel erklärt.

Doch auch diese Runde wird überstanden werden und für die kommende Saison stehen hoffentlich wieder alle Spielerinnen zur Verfügung.

Doch sowohl die Herren- als auch die Damenmannschaft freuen sich über jede Art von Verstärkung. Die Trainingszeiten sind jeden Mittwoch in der Vierburgenhalle. Von 19.00 bis 20.45 Uhr findet man dort die Damen, ab 20.30 Uhr sind die Herren anzutreffen.

Für das laufende Jahr ist geplant, sich wie immer am Tag des Gastes zu beteiligen und die Handball-Ortsmeisterschaften durchzuführen.

Auch soll in diesem Jahr zum erstenmal ein Handballturnier für aktive Damen- und Herrenmannschaften veranstaltet werden und wie jedes Jahr sind wieder Ausflüge geplant.

Am 02. und 03. Mai nehmen die Damen- und die Herrenmannschaft an einem Mixed-Turnier in Wilhelmsfeld teil. Dabei wird jeder Damenmannschaft eine Herrenmannschaft zugelost, die gemeinsam als ein Team antreten. Die Damen haben an diesem Turnier im letzten Jahr schon einmal teilgenommen und hatten viel Spaß dabei.

Am 26. April neigt sich die Hallenrunde 1997/98 mit einem Heimspieltag dem Ende zu. Die Damen treten um 17.00 Uhr gegen die SG Kirchheim an. Anschließend empfängt die Herrenmannschaft die Spieler vom PSV Heidelberg. Über einen Heimspieltag mit eigenem Publikum würden sich beide Teams sehr freuen. Auch ist dies die beste Gelegenheit, sich die neuen - aber auch *alten* Spielerinnen und Spieler einmal aus der Nähe anzuschauen.

Abschließend möchten wir noch unseren Spielerinnen Birgit Becker, Annete Schwalbach, Maike Thimm und Pia Brandmeier zum Nachwuchs gratulieren. Weiterhin wünschen wir Undine Martinez-Ramirez und Hans Daub nochmals alles Gute zur Hochzeit.

Martina Röth